

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mômes en Zique : concert pour jeunes et vieilles oreilles



Samedi 14 avril, à 15h, la Médiathèque du Marsan accueille la compagnie Mômes en Zique pour un spectacle musical ouvert aux petits et grands enfants.

Prenez deux musiciennes, un pupitre, des partitions, des portraits de compositeurs, des extraits musicaux sur "bande". Mélangez le tout et vous obtiendrez "Concert pour jeunes et vieilles oreilles". Dans son spectacle, la Compagnie Mômes en Zique vient nous régaler en nous contant une histoire ludique de la musique classique. L'occasion de découvrir ou de redécouvrir ces petites musiques "déjà entendues" en les remettant dans leur contexte historique et anecdotique.

Mômes en Zique a été créée en 2009 par Barbara Lamothe et Elisa Lefelle, deux musiciennes de talents originaires de la région. Les deux artistes sont multi-instrumentistes : elles alternent flûte traversière, piano, violon, saxhorn, sousaphone, accordéon et chant avec bonheur créant ainsi un spectacle vivant, dynamique et plein d'humour. Alors, ouvrez grand vos jeunes et vieilles oreilles et rejoignez-nous !

Samedi 14 avril, 15h, Auditorium
À partir de 6 ans

Médiathèque du Marsan / place du 6e R.P.I.Ma / 05 58 46 09 43 / Entrée libre
www.lamediathequedumarsan.fr / FB : MediathequeDuMarsan

*Pour en savoir plus sur les animations de la Médiathèque :
Programme Reflets "Printemps-été 2018", [téléchargez-le](#)*